



ちゃれんじ!! 1月号

粉河保育園 ゆい組 令和7年1月6日

あけましておめでとうございます!!

子どもたちの元気な笑顔と挨拶で新しい年がスタートしました! そんな元気いっぱいの子どもたちが毎日ワクワクするような楽しい保育をしていきたいと思っています。新年からもどうぞよろしくお願いたします。



1月うまれの
おともだち

1名のお友だちが、4歳になります。

★おたんじょうびおめでとう!!
ぐんぐん大きくなってね!

お箸の練習をしています!

秋ごろから、お箸を用意してもらい、少しずつ練習をしています。まだまだ持ち方がぎこちなくうまく使えない子が多いですが、最初は「できない」とあきらめていた子も友達が持つのを見て「使ってみる」と使ってみる子も増えてきました。そんな子ども達のやる気を大切にしながら、少しずつ進めていきたいと思っています! うまく使えなくてもフォークも準備しているのでご安心ください😊お家でも興味を持っているようであれば、ぜひチャレンジさせてあげてくださいね!



クッキング!!

ロールサンドづくり♡

ハムとチーズをまいたよ



できた!!

ロールサンドをつくるよ!
うまくできるかなあ??

おいしいね!